

Schlafende Hunde soll man nicht wecken!

Von Steffen Bigalke

Beim Pyramidenturnier hatte man sich schon an Jörg Augstein als Führenden gewöhnt. Dann kam der 8. Januar 2007 und Christian Balz stieß Jörg vom Thron!

Diese Majestätsbeleidigung konnte König Jörg I. nicht auf sich sitzen lassen. Einmal aufgerüttelt, wurde seine Rache grausam. Nach Siegen über Steffen Bigalke, Klaus Trapp, Gunnar Kilp und Martin Otto ist die Palastrevolte erst einmal niedergeschlagen worden!

König Jörg I. ist auf seinen Thron zurückgekehrt. Bei nun 40 Punkten, ist sein Vorsprung so groß wie noch nie. Es folgen auf den Plätzen Gunnar Kilp (34), Christian Balz (33), Steffen Bigalke (32).

Den größten Punktezuwachs im Januar konnte Andreas Kilp verzeichnen. Mit 31 Punkten liegt er auf Platz 5.

Das erste Match in diesem Turnier ist durch eine zweistellige Punktzahl auch beendet. Den Wettkampf Andreas Kilp gegen Gunnar Kilp werden wir nicht mehr sehen. Gunnar gewann die „Familienmeisterschaft“ mit 11:5.

Herzlichen Glückwunsch an Gunnar!

Ab sofort wird Philipp Maßloch die Turnierleitung und Berichterstattung von mir übernehmen!

